

## Audiensi HMI di Makodam Diponegoro: Perkuat Sinergi Mahasiswa dan TNI Hadapi Tantangan Kebangsaan

Agung widodo - [JATENG.WARTAWAN.ORG](http://JATENG.WARTAWAN.ORG)

Apr 27, 2026 - 17:24



*Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Achiruddin, S.E., M.Han., memperkuat sinergi dengan perwakilan Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), yang berlangsung di Makodam IV/Diponegoro, Senin (27/4/2026).*

**SEMARANG-** Komitmen memperkuat sinergi antara kalangan mahasiswa dan institusi negara kembali ditegaskan dalam audiensi antara Pangdam IV/Diponegoro, [Mayjen TNI Achiruddin](#), S.E., M.Han., dengan perwakilan

Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), yang berlangsung di Makodam IV/Diponegoro, Senin (27/4/2026).

Pertemuan berlangsung dalam suasana hangat dan penuh keakraban. Dialog terbuka ini menjadi ruang strategis untuk saling bertukar pandangan terkait dinamika sosial yang berkembang, sekaligus membahas peran penting generasi muda dalam menjaga keutuhan bangsa di tengah tantangan zaman.

Dalam kesempatan tersebut, Pangdam IV/Diponegoro menegaskan bahwa mahasiswa memiliki posisi vital sebagai agen perubahan yang mampu memberikan kontribusi nyata bagi bangsa.

“Mahasiswa adalah kekuatan intelektual sekaligus moral bangsa. Sinergi antara TNI dan mahasiswa perlu terus dibangun agar mampu menghadapi berbagai tantangan kebangsaan secara bersama-sama,” ujar Mayjen TNI Achiruddin.

Sementara itu, perwakilan HMI menyampaikan apresiasi atas keterbukaan Kodam IV/Diponegoro dalam menerima aspirasi mahasiswa. Mereka menilai, komunikasi yang terjalin menjadi langkah positif dalam membangun kolaborasi yang lebih luas.

“Kami melihat adanya ruang dialog yang konstruktif. Ini menjadi momentum penting untuk memperkuat peran mahasiswa dalam menjaga persatuan dan mendorong pembangunan nasional,” ungkap salah satu perwakilan HMI.

Audiensi ini tidak hanya membahas isu-isu kebangsaan, tetapi juga menyoroti pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam menghadapi perkembangan global, termasuk tantangan sosial, ideologi, hingga disrupsi teknologi yang berdampak pada kehidupan masyarakat.

Kegiatan tersebut sekaligus mencerminkan komitmen [Kodam IV/Diponegoro](#) dalam membuka ruang komunikasi yang inklusif dengan berbagai elemen masyarakat. Melalui pendekatan dialogis ini, diharapkan terbangun kesamaan visi dalam memperkuat nilai-nilai kebangsaan serta meningkatkan partisipasi aktif generasi muda dalam pembangunan.

Sinergi antara mahasiswa dan TNI pun diharapkan tidak berhenti pada forum audiensi, tetapi berlanjut dalam bentuk program konkret yang memberikan dampak langsung bagi masyarakat.

(Agung)